

47期生 進路通信

茨木市立北中学校

2021年5月17日

学校説明会行った方がいいの？

行った方が絶対にいいです。すでに参加している人もいます。その高校の雰囲気や授業を体験できます。校舎の中も見ることができます。高校によっては在校生が案内してくれる高校もあるみたいです。一番大事なのは、行くことによって勉強のモチベーションがあがることです。受験勉強は長いです。何となくより勉強するより、絶対に目標をもって、しかもその高校を実際に見ることによって高校生活のイメージが膨らむと勉強により一層頑張ることができます。

※もし参加したならぜひ先生に教えてください。どんな感じだったか知りたいです。

現在、学校説明会やオープンスクールについてのチラシ（梅花女子、香ヶ丘リベルテ、槻の木など）が先生のもとに届いて、みんなに配布しています。ここでは学校説明会やオープンスクールに参加するときに注意してほしいことを書いていきます。すべての高校がチラシを配布するわけではないので、各自HPを確認しましょう。

予約をしよう

コロナ禍であることで、予約を設けている高校が多いです。また人数制限している高校もあります。先着順の高校もあるので、興味がある高校は迷ったら参加すること！

制服で参加すること

指定されていない限り制服で参加しましょう。中学校と同じように！スマホで、校舎内を撮影とかも禁止です。またスリッパが必要な場合があります。持ち物に書かれていなくて迷う場合は、持っていくこと！そして、次の日にスリッパを忘れないこと（毎年忘れてくる人がいます）！

事前にルートを調べておくこと

場所がわからないのに当日いきなり行くことは無理です。事前に調べておくこと安心です。

勝手にドタキャンしないこと

体調不良などで休む場合は高校に自分で連絡をすること！